

学校だより









宜野湾市立大謝名小学校 令和6年7月4日 第7号 玉寄 学校長 誠

総括目標:「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」

6年生が学校を支えている! 6年生が学校をより良くする!

学校では、6年生の児童に「学校の顔!」 「学校のリーダー」とよく言いますが、それ は大謝名小学校でも同じです。6年生が学校 を支えているし、6年生のがんばりが学校を より良く成長させていきます。

朝の委員会活動の時や清掃時間に、6年生 の委員会活動の様子を写真に収めていますの で、保護者の皆様にも本校の6年生を紹介(自 慢)したいと思います。

放送委員会

放送や音楽で「元気に 登校」できたり、給食を食 べたり、「笑顔で下校」で きるのは、放送委員会の6 年生が、朝や放課後に音 楽を流したり、他の委員会 活動を指示したり、給食時

間に音楽を流したり、給食の献立を紹介したり、下校時 まで放送でがんばっているからです。

飼育委員会

うさぎのむぎちゃんが、 食事ができたり、綺麗な小 屋で元気でいられたりで きるのは、飼育委員会の6 年生が、毎日エサをあげ てくれたり、うさぎ小屋の 掃除をしてくれたり、カメ

やコイにエサをあげたりして、学校に居る動物たちの世 話をしているからです。

給食委員会

みんなが大好きな給食 が、安全・安心に食べるこ とができるのは、給食委 員会の6年生が、毎日給 食室や牛乳置き場などを 掃除したり、給食棚などを 消毒したり、服装チェック

や手の消毒をして、清潔を第一に活動しているからで す。

体育委員会

運動場や体育館で、思 いきり運動や体育の授業 ができるのは、体育委員 会の6年生が、体育館の 窓を開けてくれたり、体育 館の中をモップやほうきで 掃除したり、運動場倉庫

を整理したりして、綺麗に使いやすくしているからです。

栽培委員会

校庭をきれいな花でい っぱいにして、大謝名小を 明るい学校にしてくれて いるのは、栽培委員会の 6年生が、プランターに水 をかけたり、花壇の雑草を 抜いたり、落ち葉を片付け

たり、苗を育てたりしてがんばっているからです。

保健委員会

ケガや病気、健康診断 などで安心して保健室を 利用できるのは、保健委 員会の6年生が、毎朝保 健室を掃除したり、手当の 準備をしたり、フッ化物洗 口の道具を届けてくれた

りして、保健室をきれいに使いやすくしているからです。

生活·揭示委員会

朝「おはようございます」 と気持ちよく迎えられるの は、生活・掲示委員会の6 年生が、大きな声であいさ つしたり、行事の紹介など の壁画をつくったり、ポスタ ーなどを掲示板に掲示して

くれているからです。

図書委員会

皆が読書を楽しんだり、 授業などで図書館を利用 できるのは、図書委員会 の6年生が、毎日、図書館 の本を並べてくれたり、掃 除をしたり、図書カードを 並べたり、1・2年生が借り

た本を棚に戻したりして、図書館を利用しやすくしている からです。

大謝名小学校が楽しくて、みんなが生き生きと過ごすことができるのは、児童会の6年生が、1年生を迎える会などの楽しい行事を企画・計画・実行



児童会

したり、学習発表会などの、大謝名っ子がめざす 行事のテーマを決めたり、 学校や大謝名っ子みんな のためになる活動をがん ばっているからです。

大謝名っ子が、「元気に登校!楽しい学校!!」で、毎日過ごすことができるのは、6年生が頑張っているからです。大謝名小学校は6年生に支えられています。6年生が大謝名小学校のリーダーです。キラキラ輝く6年生の皆さん。いつもありがとう!!

さて、ここで飼育委員会と児童会の子供達の話しをしたいと思います。

私が校長として就任した4月の中ごろ、飼育委員会の2名が私を尋ねて校長室にやってきました。

「前の校長(玉村かおり)先生が、やっていたように、お昼休みの時間にウサギのむぎちゃんを、中庭に離して遊ばせてもいいですか?」

という相談。 私は、この言葉を聞いて感動し、飼育委員会の2名の児童の行動に感激しました。なぜなら、飼育委員会の2名の児童は「主体的」に考え、行動を起こし私を尋ねて来たからです。

「主体的に行動する」姿を見る事ができ、とても嬉しかったです。

昨年度の児童会が中心となって取り組んだ「大謝名小キャラクター選挙」。7つの個性豊かなキャラクターの中から選ばれ誕生したのが、「おはなっこ」という大謝名小のキャラクター。

その「おはなっこ」に、今年の児童会のみんなが一生懸命プロフィールを考えて校長室に持ってきてくれました。

児童会が考えたプロフィールは、おはなっこ の良さがたくさん書かれています。

好きな食べ物が、母親(はな子)の作るタコライスであったり、好きな言葉が「スーパー大謝名っ子」だったり、「幸せの花」を咲かせる事ができたり、、、、

児童会の子供達みんなの心の豊かさ、あたたかさが伝わる素敵なプロフィールでした。(有難い!!)おはなっこも、今後大きく成長して欲しいと思います。

児童会のみんなは、「おはなっこ」について他にも色々考えているようなので、次の取組に期待したいと思います。



【 大謝名小学校キャラクター「おはなっこ」】

梅雨も明け、安全祈願も無事終わり、水泳学習が始まっています。

5月の始め、沖縄本島は水不足でしたが、梅雨に入り大雨の影響もあり、6月末時点の貯水率は99.9%。6月20日には梅雨も明け、大謝名小学校では水泳学習が行われています。

6月17日に6年3組の児童と一緒に安全祈願を行い、プールでの事故・水難事故が2度と無いようお祈りをしています。大謝名小学校の子供達が、安全にケガ無く水泳学習に取り組んでほしいと思います。

全ての写真については、スクリレ等でご確認ください